



Dialog vor Ort

Bringen Sie sich am 19. Juni vor Ort ein!

Das ehemalige Schokoladenfabrikgelände von Hachez soll in neuem Glanz erblühen! Hierzu wird der ehemalige Produktionsstandort in der Bremer Neustadt in den kommenden Jahren zu einem gemischt genutzten, nachhaltigen und urbanen Stadtquartier entwickelt.

Am Samstag, den **19. Juni**, gibt es die Möglichkeit, sich auf dem Hachez-Gelände vor Ort über das Projekt zu informieren und Anregungen und Hinweise zu formulieren. Von **14:00 bis 17:00 Uhr** öffnet das Hachez-Gelände das ehemalige Werkstor in der **Westerstraße 32** für Interessierte und die Nachbarschaft. Gebäudebesichtigungen sind aus Sicherheitsgründen leider nicht möglich. Ein Hygienekonzept ist vorhanden, Abstände können gewährleistet werden. Weitere Informationen sind auf der Projektwebsite **www.hachez-quartier.de** zu finden.